



Et si le collège PMF accueillait un champion...

publié le 09/12/2016

Si, si (comme disait l'impératrice), c'est possible !

Après avoir brillamment remporté le titre de champion de district à La Prée, puis de champion départemental à Cerizay, Adrien Hay, scolarisé au collège en classe de 5ème, a remis le couvert mercredi dernier en survolant sa course à Angoulême.

Rassemblant les meilleurs benjamins (enfants nés en 2004, 2005 et 2006) de l'académie de Poitiers, Adrien s'est donc adjugé le titre de champion académique de cross.

L'aventure s'arrête à ce niveau pour la catégorie "benjamin", mais nous souhaitons bien d'autres réussites à nos élèves.

